

Bienen im Klassenzimmer

Meine Klasse (3./4. Klasse) im Biembach haben von Herr Stucki Bienen zum Ausleihen bekommen. Weil wir im NMM das Thema Bienen hatten. Als er sie gebracht hatte, konnten wir ihm noch Fragen stellen und er erklärte uns noch, wie wir zu ihnen schauen mussten. Das erste Wochenende wo wir sie hatten, wurde bei ihnen wahrscheinlich

von Wespen eingebrochen. Am Montag waren sehr viele tote Bienen im und aussen dem Bienenstock gelegen. Sie hatten auch schon mit der Königinzelle angefangen auszubauen.

Etwa nach einer Woche nach dem Einbruch waren alle toten Bienen aus dem Bienenstock getragen. Schon bald schlüpfte eine Königin. Sehr schnell ist das Volk riesen gross und eine zweite Königin schlüpfte. An einem

Dienstag Nachmittag konnten wir gerade zuschauen wie sie ausschwärmen. Die alte Königin (vermuten wir und eigentlich auch normal) ging mit etwa drei-viertel Volk, zu unserem Schulhag. Herr Stucki ging sie dann einfangen. Seit dem ist es nur noch ein kleines Volk. Schon bald kommt sie Herr Stucki holen und nimmt sie zu sich.

